

## La UJA aborda la identidad gitana en la actualidad en un ciclo de conferencias

IDEAL JAÉN

El Vicerrectorado de Extensión Universitaria y la Comunidad Baha'i de Jaén organizan la próxima semana en Jaén un ciclo de conferencias sobre la democracia y la minoría étnica gitana, en las que se abordará la identidad del pueblo gitano en la actualidad y los instrumentos jurídicos que le asisten.

El primero de los temas será expuesto por Valentín Suárez Saavedra, experto en Desarrollo comunitario, en una conferencia que tendrá lugar hoy a las 15:30 horas en la Sala de Juntas del Edificio Zabaleta. La segunda de las conferencias se celebrará el día 9 de noviembre, en la misma sala a las 17:30 horas. Diego Luis Fernández Jiménez, abogado y autor de la tesis doctoral 'La minoría gitana desde la Constitución Española' charlará sobre los instrumentos jurídicos asistenciales de la minoría gitana española y europea.

Además, del 9 al 12 de noviem-

bre el Área de Didáctica de la Expresión Corporal de la Facultad de Humanidades y Ciencias de la Educación de la Universidad de Jaén organiza el I Congreso Internacional y XXIII Nacional de Educación Física, en el que participarán expertos en Educación Física y la enseñanza del deporte de diferentes

### También habrá jornadas de educación física y mujer y literatura

países. La celebración de este encuentro, al que asistirá el secretario de Estado para el Deporte, Jaime Lissavetzky, coincide con el Año Internacional de la Educación Física y el Deporte proclamado por la UNESCO, un congreso que entre sus objetivos estará analizar la situación próxima de la Educación Física

y el Deporte Escolar, ante la posibilidad de la desaparición de esta especialidad en los estudios de Magisterio.

Por otro lado, desde el próximo miércoles 9 de noviembre hasta el 2 de febrero, el grupo de investigación 'Filología y Didáctica' (HUM-103) de la Universidad de Jaén celebra el III curso sobre 'Lengua, Literatura y Mujer'. Dirigido a estudiantes y diplomados en Magisterio, estudiantes y licenciados en Filología y Humanidades, estudiantes de Tercer Ciclo, profesores de Primaria y Secundaria e interesados en general, este curso procura ofrecer a la comunidad universitaria, a los futuros docentes y a las personas interesadas en general, una aproximación cualificada a un tema, el de la mujer, sobre el que la comunidad científica ha realizado durante las recientes décadas una profunda reflexión. Las mujeres escritoras de Jaén en el siglo XIX, el análisis crítico del discurso y la denuncia de la discriminación, la mujer en la poesía de tradición oral, o el personaje femenino como protagonista de la novela picaresca, serán algunos de los temas que se aborden hasta febrero en las muchas conferencias y talleres programados.